
Gossip - Fedez: "Sto bene, non so perché

stiano dicendo che sono in fin di vita"

Milano - 20 mag 2024 (Prima Notizia 24) "Ho avuto qualche

problema questo weekend ma nulla di grave".

Sono state ore di apprensione per la salute di Fedez: il cantante ha dovuto annullare la sua partecipazione al

nuovo programma di Alessandro Cattelan ‘Da vicino nessuno è normale’, in onda oggi su Rai2 per un malore.

A rincuorare i fan ci ha pensato lo stesso cantante: “Ciao a tutti, volevo rassicurarvi che sto bene. Ho avuto

qualche problema questo weekend ma nulla di grave. Non so perché stiano dicendo che sono in fin di vita”, ha

scritto Fedez in una storia su Instagram.

(Prima Notizia 24) Lunedì 20 Maggio 2024
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